
【一般質問】　第263回平成28年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 市内小中学校の生徒数の推移について
　① 将来の生徒数推移の予想は
　② 複式学級の可能性について
　③ 複式学級対応策について
　④ 善防中学校の１学年１クラスになった場合の対処法について
　⑤ 少子化による生徒数減少によるメリット、デメリット

２． 河川法面の除草作業について
　① 現在の作業状況について
　② 補助金の内容および算定基準は
　③ 現状での問題点
　④ 問題点の改善、解決法について

１． 人口増施策について
　① H28年度10月までの人口の社会増について
　② マチホメ、空き家バンクについて
　③ イオン周辺の活性化について

２． 中心市街地のまちづくりについて
　① 北条旧市街地のまちづくり事業について
　② ビジネスホテルの縦横の通りの活性化について
　③ アスティアかさいの現状
　④ アスティアかさいの今後の運営の方針等について

３． 公共交通について
　① 加西市の公共交通についての基本的考え方について
　② 地域主体型交通について
　③ 北条鉄道の現状と今後の計画について

１． 加西市民の健康づくりについて
　① 健康福祉状況について（健康診断受診状況等）
　② 歩くまちづくり条例制定後の市民の反応は
　③ ラジオ体操の推進について

２． 空き家の入居者について
　① 現在の状況、誰でも簡単に条件さえ合えば入居できるのか
　② 業者との連携は・・・市条例の関係は
　③ 自治会との関係、地域との管理体制は出来ているのか
　④ 今後の考え方について

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

7番
松尾幸宏

4番
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【一般質問】　第263回平成28年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 幼保一体化について
　① 今後の予定について
　② 保護者や地区からの要望について

２． 市立地区集会施設について
　① 今後のあり方について

３． 地域主体型公共交通について
　① 現在の進捗
　② 導入にあたっての加西市の考え
　③ 市公共交通活性化協議会の関与

４． 防犯カメラの設置と危機管理について
　① 設置計画について
　② 地域からの要望について

５． 財産管理について
　① パルナス・古角コレクションについて
　② 青野原俘虜収容所兵舎の部材について

６． ホテル建設について
　① 効果検証調査報告書について

１． 自然災害への対策について
　① 平成２８年の自然災害発生状況について
　② 平成２８年の災害箇所対応について
　③ 防災機関の配備態勢判断基準について
　④ 気象観測装置の設置状況について
　⑤ 気象観測装置の設置計画について

２． 河川の土砂堆積対策について
　① 河川の現状と管理状況について
　② 下里川及び万願寺川下流土砂堆積除去について

１． H27年国勢調査結果について
　① H22年と比較した人口減少数と減少率の確定値
　② H22年と比較した小学校区別人口減少数と減少率
　③ H22年と比較した5歳階級別人口減少数と減少率
　④ H22年と比較した15歳～49歳女性の5歳階級別人口減少数と減少率
　⑤ H17年と比較した人口減少数と減少率の確定値
　⑥ H17年と比較した小学校区別人口減少数と減少率
　⑦ 今後の見通しと創生戦略の見直し

２． 加西インター周辺開発について
　① 進捗状況
　② 都市計画決定はいつ頃
　③ 加西インター周辺産業団地の可能性
　④ 加西インター周辺住宅団地の可能性
　⑤ 従業員ともどもまるごと移転可能企業の存在は
　⑥ 10年先、20年先を見据えた戦略の着手

1番
深田真史

3番
原田久夫

8番
植田通孝
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【一般質問】　第263回平成28年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 加西市文書取扱規定について
　① 公文書管理法との関係について

２． 財政について
　① 28年度　投資的経費事業費の見込と財源内訳
　② 29年度　投資的事業の内容について

３． 若者定住、子育て支援について
　① 若者定住促進助成の改善について（住宅取得）
　② こども医療費助成の拡充について

４． 中小企業の振興について
　① 活性化計画の現状について
　② 基本条例と主な内容について

５． 「泉こども園」の提起について
　① 短期間に８園を１園にすることの意味
　② 子育て支援と施設の統廃合について

１． 児童生徒のいじめ等について
　① 27、28年度（現在）の児童生徒のいじめ件数について
　② 27、28年度（現在）の児童生徒の不登校者数について
　③ 不登校者数に算定する規定について
　④ 保健室登校、適応教室、まったくの不登校者数について
　⑤ いじめが不登校の原因となっている事例はないか
　⑥ いじめ、不登校への対策は効果を発揮できているか

２． 総合教育センターの施設について
　① 駐車場スペースに駐車できる数について
　② 一番多く集まる会議では何人の出席者があるのか
　③ 駐車場の西側の植え込みを取って、南の門扉を開けてはどうか
　④ 適応教室の児童生徒が使用する部屋は１階部分で十分間にあっているのか
　⑤ 西側の山から出る水が多く、課題となっていたが、解決できているのか
　⑥ 適応教室の児童生徒が運動できる場所はあるのか
　⑦ 総合教育センターは、夜間、休日の敷地内出入りはどうなっているのか

10番
井上芳弘

13番
織部　徹
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【一般質問】　第263回平成28年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全10名）

質　問　内　容

１． 安全・安心の町づくり
　① 橋梁や上下水道の老朽化対策
　② 通学路の安全対策と歩道整備

２． 地域の活性化について
　① ビジネスホテル開業への対応
　② 観光客への対応

３． 日照権と建築制限について
　① 開発調整条例の内容
　② 北側斜線制限の必要性

４． 教育問題について
　① いじめ対策（ネット上での状況と対策）
　② 不登校の状況と対策

１． 市制施行50周年について
　① 記念事業について

２． まちづくりについて
　① 県道野上河高線、県道下滝野市川線について
　② 市道河内野上線について
　③ 防犯対策（防犯灯・防犯カメラ）について
　④ 公園管理について

３． 環境衛生と健康づくりについて
　① 加西市斎場（火葬場）について

４． 農林業・産業振興について
　① 熊・鳥獣害被害対策について
　② 青野運動公苑と根日女温泉跡地の利活用について

５． 地域おこし協力隊について
　① 制度目的について
　② 現在の活動内容と今後について

６． 認定こども園について
　① 泉地区統合「認定こども園」について

15番
土本昌幸

2番
丸岡弘満
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